

Bomberos de Coelemu se adjudicó Fondo de Acceso a la Energía

PROYECTO. Desde la institución, agradecieron el apoyo que permitirá mejorar su infraestructura.

El Cuerpo de Bomberos de Coelemu se adjudicó proyecto del Fondo de Acceso a la Energía (FAE), el cual contempla un Sistema Solar Térmico de 1500 litros, destinados a los baños y camarines del cuartel, el cual alberga a las dos compañías comunales, conformadas por 78

voluntarias y voluntarios.

“Muy contento de adjudicar un sistema solar térmico para Bomberos de Chile, en este caso, en la comuna de Coelemu. Desde el Ministerio de Energía seguimos acompañando la transición energética en sedes y espacios comunitarios, con proyectos de genera-

ción y sistemas de agua caliente sanitaria que permitan reducir sus costos mensuales” indicó el ministro Pardow. En el caso del proyecto del Cuerpo de Bomberos de Coelemu, se podrán ahorrar casi \$2,3 millones de pesos anuales.

La superintendente de Bomberos de Coelemu, Jeime

Cabrera, agradeció la inversión del Ministerio de Energía en el cuartel e indicó que “para nosotros es un tremendo orgullo que nos hayan seleccionado para este importante mejoramiento en nuestra infraestructura”.

Por su parte, el alcalde, Alejandro Pedreros, añadió “esta inversión permitirá que nuestras bomberas y bomberos tengan una mejor calidad de vida en su cuartel, lo que, necesariamente, va a repercutir en



BOMBEROS DE COELEMU VALORÓ ADJUDICARSE FONDO.

un mejor desempeño aún de nuestros voluntarios”.

Ahora, el proyecto comienza la etapa de diseño y definición técnica de la instalación,

la cual será ejecutada a través de la Agencia de Sostenibilidad Energética (Agencia SE), proyectando su culminación para comienzos de 2026. c3